

## ES JEHOVA SU NOMBRE?



Ustedes, las personas que han recibido estos estudios ya por largo tiempo, observarán que yo nunca utilizo el nombre “Jehová” para referirme al Elohim creador del cielo y la tierra, al Dios de Israel, aunque este haciendo una cita textual de algún versículo Bíblico. La razón por la que siempre cambio el nombre a YHWH, Adonai, El Padre Eterno, etc, es el motivo del presente estudio.

Desde el feliz momento de mi vida en que recibí a Yeshua (Jesús) como mi Salvador, empecé también a leer la versión Reina Valera en la cual encontré por primera vez el nombre de Jehová como el nombre revelado del Padre. Antes solo le conocía por el nombre de Dios y aunque en mi corazón sabia que se trataba del Creador del cielo y la tierra, me pareció en aquel entonces que era mas correcto usar el nombre Jehová, ya que Dios era una palabra que no lo identificaba de muchos otros falsos nombres llamados también dioses.

Siempre pensé y aun recuerdo haber enseñado que el uso del nombre Dios en la iglesia Católica especialmente (en la que yo había crecido) era la causa de tanta confusión que existe en el mundo ya que a la mayoría de las personas les hablan de Dios y piensan que se refieren necesariamente al nuestro Padre Creador. Es también la razón por la que muchos piensan que Ala, Buda, etc. son solo variaciones del nombre pero que en esencia son el mismo Dios, lo cual es absolutamente incorrecto.

Debo confesar que por alguna razón nunca me sentí “cómoda” pronunciando el nombre Jehová. Nunca lo hice parte de mi léxico como les consta a ustedes los que me conocen por años. Jamás recuerdo haber bendecido por ejemplo a mis hijos o a alguno en el nombre de Jehová. Siempre lo hice en el nombre de Jesús, y casi siempre usando las palabras “que el Señor te bendiga”, pero el nombre del Padre solo quedó para la lectura de la Biblia.

Cuando llegué a los Estados Unidos, hace ya 8 años, me inquietó conocer que en las versiones en Inglés el nombre de Jehová no aparece. En la versión mas usada de la Biblia, la versión King James, solo aparece el nombre de "El Señor" .... Entonces El Señor dijo: (por ejemplo). Esto llamó mi atención pero la verdad fue que inicialmente fue algo que deje pasar.. . . Solo supe que este nombre era usado solamente en las versiones en español y en algunas enseñanzas Cristianas en Inglés.

Pero poco a poco sentí en mi corazón el deseo profundo de investigar acerca de muchas cosas de la Palabra de Dios que de pronto dejaron de tener sentido para mi. Un ejemplo fue el día de reposo: porque aparece Sábado y nosotros lo observamos el domingo? Porque no celebramos las fiestas ordenadas por el Padre? Mi investigación fue profunda con la ayuda del Internet, y las respuestas que encontré me llevaron, como les conté antes, a orar al Padre buscando dirección, hasta encontrar de manera sobrenatural una respuesta clara en el Mesianismo.

Aparte de los muchos estudios que estaba realizando y la lectura de innumerables libros, empecé mis estudios de hebreo. Solo he completado el primer nivel, pero fue suficiente para interesarme en el significado de las palabras Hebreas ya que a diferencia de los demás alfabetos, cada letra tiene un significado y añadir o quitar una letra cambia por completo el sentido de una palabra, tal como conocemos en el caso de Abram, nombre cambiado a Abraham con un significado muy claro.

En el Hebreo cada letra cuenta, los sufijos o prefijos significan algo, si la letra es pequeña o grande, como en el caso de las jotas y las tildes que no son letras como creemos sino puntos o letras mas grandes o mas pequeñas colocadas por Moisés sobre determinadas palabras, estudio que después te explicare, y que es un tema que jamás entendimos cuando leímos las palabras de Yeshua (Jesús) en Mateo 5:18

Volviendo entonces al asunto que quiero compartir en este artículo, lo correcto o no del nombre Jehová, comenzó mi estudio acerca del nombre de Dios. Fue impactante para mi conocer la reverencia con que el nombre del Padre es pronunciado dentro del Pueblo Judío, el temor de utilizar su nombre en vano, y también la controversia acerca de la verdadera pronunciación del NOMBRE YHWH (Tetrágramaton), ya que es conocida por todos la historia real de que en la destrucción del Templo fueron ocultados los rollos que contenían las vocales con que debía ser pronunciado el Nombre, ya que por temor a que el Nombre fuese ultrajado, prefirieron los Masoretas de la época desaparecer estos documentos.

Existen desacuerdos especialmente en relación a si el Nombre YAHWEH, (la mas correcta pronunciación del Nombre aceptada por todos) debía usarse o no en el lenguaje diario del creyente. Hay quienes solo aceptan este nombre y quienes temen pronunciarlo por temor a hacerlo mal o en vano. Pero lo importante era que había consenso general en que el nombre Jehová era imposible que fuera una traducción del Nombre. El significado que tiene en Hebreo el sufijo HOVA hace que dar este nombre a nuestro Santo Dios sea una contradicción inexplicable.

Antes de continuar te invito a que consultes en Internet la siguiente pagina:

<http://www.sacrednamebible.com/kjvstrongs/STRHEB19.htm> que como verás corresponde al diccionario Strong Hebreo, usado como referencia también en la mayoría de las versiones de la Biblia conocidas. Lee con detenimiento los números 1942 y 1943 correspondientes al significado del sufijo para que entiendas que la negativa a aceptar este nombre tiene un fuerte soporte.

Te pregunto entonces: Si el sufijo HOVA significa ruin, mischief (travesura-diablura-mal -daño-injuria etc. BUSCA EN UN DICCIONARIO INGLES CADA PALABRA!!! será posible que este sea el Nombre Santo de nuestro Dios?

Vamos entonces a la historia: El nombre de Jehová se atribuye a Peter Galatin, confesor del Papa León X y apareció por primera vez en una publicación fechada en 1518. Cuando la Y española paso a ser la jota que actualmente conocemos, el nombre Yehova vino a ser Jehová entre los creyentes de habla hispana.

Se lo que sientes en este momento. Yo también sentí deseos de no saber mas bien, pero recuerda que este es el tiempo de RESTAURACION DE TODAS LAS COSAS y por lo tanto el Nombre de nuestro Dios será restaurado completamente, ya que te puedo asegurar que en este final de los tiempos aparecerán los documentos que celosamente guardaron los Masoretas para proteger la Santidad del Nombre.

Y mientras tanto? Cual es la forma correcta de llamar al Padre? Como te dije antes la traducción mas correcta del Nombre es YAHWEH, (YHVH) pero la mayoría considera que es mejor utilizar los nombres Bíblicos por temor a pronunciar mal el Nombre de Dios, especialmente en la vida diaria. Por eso te doy varias opciones de nombres Bíblicos Hebreos que identifican a nuestro Padre del Cielo :

ADONAI : Señor de Señores  
HASHEM : El Nombre  
EL ETERNO  
YHVH SHAMA: Siempre presente  
YHVH RAFA: Sanador  
YHVH SHALOM: Dios de paz  
YHVH YIREH: Mi proveedor  
YHVH NISSI: Nuestra bandera  
YHVH MAKADOSH : El que Santifica  
YHVH TZEVAOT: De los ejércitos  
YHVH EL ELION: El Altísimo  
YHVH EL SHADDAI: Todopoderoso  
ZAR SHALOM: Príncipe de paz

Es importante utilizar el verdadero nombre del Padre?

Siguiendo el ejemplo y la enseñanza de Yeshua, es NECESARIO utilizar el nombre de YHVH, primero, porque la revelación del nombre fue precisamente parte de su misión en la tierra: Juan 17: 6 *“He manifestado tu nombre a los hombres que del mundo me diste;*

*tuyos eran, y me los diste, y han guardado tu palabra.”* Después de 586 años cuando nadie se atrevía a pronunciar el nombre del Padre, Yeshua vino a enseñar el verdadero nombre del Creador.

En segundo lugar porque Yeshua en Juan 17: 11 invoca el nombre de YHVH para protección de sus discípulos. *“Y ya no estoy en el mundo; mas éstos están en el mundo, y yo voy a ti. Padre santo, a los que me has dado, **guárdalos en tu nombre**, para que sean uno, así como nosotros”* Yeshua dijo: *guárdalos en tu nombre y..Cual es el nombre?*

Tercero, Porque Yeshua en el versículo 22 nos muestra la unidad de El con el Padre precisamente por llevar el mismo nombre del Padre. El nombre en hebreo se escribe **Yahshua o Yeshua que significa Yahweh salva.**

En cuarto lugar porque Yeshua nos revela que a través de conocer y proclamar el verdadero nombre, el amor del Padre estará con nosotros: *“Juan 17: 26 **“Y les he dado a conocer tu nombre, y lo daré a conocer aún, para que el amor con que me has amado, esté en ellos, y yo en ellos.”***

Por ultimo porque la salvación viene de invocar el nombre de YHVH: Romanos 10: 13 y hechos 2: 21 nos dicen: *“porque todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo”*. De cual Señor esta hablando el texto? De Yeshua? Leamos Joel 2: 31-32 *“El sol se convertirá en tinieblas, y la luna en sangre, antes que venga el día grande y espantoso de YHVH. **Y todo aquel que invocare el nombre de YHVH será salvo; porque en el monte de Sión y en Jerusalén habrá salvación, como ha dicho YHVH, y entre el remanente al cual él habrá llamado.”*** Noten que en Romanos el verso 11 esta citando la Escritura, así que esta haciendo referencia a Joel, y en los textos originales hebreos el nombre que aparece es YHVH.

\Por mi parte decidí eliminar de mi boca el nombre de Jehová, para llamar a nuestro Padre Eterno creador del cielo y de la tierra, YHWH que es su verdadero nombre, Elohim de Abraham, Isaac y Jacob, y cambiar el nombre Griego de Jesús, por el verdadero nombre Hebreo Yeshua o Yahshua que significa YHVH salva, porque El es mi Salvador.

Recuerda si tienes alguna pregunta, comentario contrario o de apoyo, en fin, me gustaría mucho recibirlo. Solo estamos buscando la verdad y tenemos en el Internet una herramienta muy importante. Así que busca, comprueba lo que te digo, pregunta, se trata de no estar equivocados, de conocer la verdad y estar mas cerca de YHVH Nuestro Padre amado.

Que YHVH BENDIGA TU VIDA. SHALOM.

